

COMMUNIQUE DE PRESSE

Luc CHATEL devient président du COET-MOF

Le Conseil d'administration du COET-MOF (Comité d'Organisation des Expositions du Travail et de l'examen "Un des Meilleurs Ouvriers de France"), réuni le 26 juin 2024, a décidé de confier sa présidence à l'ancien ministre Luc CHATEL.

Il succède à Christian Forestier qui, durant douze années, a mis toute son énergie au service de l'excellence française, en confortant les fondamentaux du Comité autour de la connaissance des métiers, de l'innovation, de l'exigence et de la transmission.

« Alors que la 28ème édition de l'examen "Un des Meilleurs Ouvriers de France" débutera à l'automne 2024, nous nous réjouissons d'accueillir Luc CHATEL pour ouvrir une nouvelle étape à la tête de notre institution qui vient de fêter ses 100 ans. Son parcours dans le secteur privé, aujourd'hui à la tête d'une grande filière industrielle d'excellence, sa riche expérience gouvernementale, en particulier à l'Industrie et à l'Education nationale, mais aussi son attachement d'élu local à nos régions, sont autant d'atouts pour œuvrer au rayonnement national et international de l'excellence française — c'est là toute la vocation du COET-MOF », a souligné Christian FORESTIER.

« C'est pour moi une très grande fierté de me voir confier la présidence du COET-MOF. L'examen Un des Meilleurs Ouvriers de France est une vitrine incomparable de l'excellence professionnelle et des savoir-faire à la française, au service de l'attractivité de notre pays. Il incarne à mes yeux ce parfait équilibre entre tradition et modernité, entre la transmission des savoirs, ancrée au cœur de nos régions françaises, et l'exigence de rayonnement à l'international », a déclaré Luc CHATEL.

A propos du COET-MOF

Le COET-MOF, fondé en février 1923, est une association à but non lucratif depuis 1961, qui a pour mission la valorisation de la voie professionnelle et des parcours, ainsi que la promotion des métiers. C'est la rencontre de professionnels (chefs d'entreprise et salariés) qui souhaitent révéler des talents, et de l'État qui souhaite promouvoir la réussite par la voie professionnelle. Le COET-MOF est délégataire d'une mission de service public pour l'organisation de l'examen Un des Meilleurs Ouvriers de France (UMOF).

A propos de Luc CHATEL

Luc CHATEL a commencé sa carrière en entreprise, au sein du groupe L'Oréal, à la direction du Marketing, puis comme Directeur des Ressources humaines. Élu local, il devient député en 2002, et maire de Chaumont (Haute-Marne) en 2008.



De 2007 à 2012, il occupe différentes fonctions gouvernementales, successivement à l'Industrie et à la Consommation, également Porte-parole du Gouvernement, puis comme Ministre de l'Education nationale, de la Jeunesse et de la Vie associative.

Retiré de la vie politique depuis mai 2017, il est notamment président de la Plateforme automobile (PFA) qui rassemble la filière automobile en France. Très investi dans le domaine de l'éducation, il est depuis 2020 le président d'Odyssey International, groupe d'enseignement scolaire français à l'étranger.

Contact Presse:

Bérengère Noël <u>servicecommunication@meilleursouvriersdefrance.org</u> 01 55 55 99 04 60 boulevard du lycée – 92170 Vanves